オリエントナノ便り

お客様各位

拝啓 錦秋の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別の ご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

安倍政権の元、特定秘密保護法案、武器輸出三原則の撤廃、国家安全保障局の設置、原発再稼働、改正労働者派遣法、改正マイナンバー法そして安保法案と次から次へと個人の自由を規制するルールが成立しています。

詩人・墨彩画家である加島祥造さんの本に「社会が道徳とか法律ばっかりに支配されて、そこに機械までが加わった強い力で人間の生命力を縛り上げてしまうと、息苦しくてたまらなくなる。」そこで老子の言葉を紹介して「社会のルールというものも必要だけど、その根底には、社会のルールを超えた人間の命のルールがある」と言う言葉が記されています。

今の日本の状況はどう考えてもおかしい、、、どう考えても希望のある未来がこの沢山のルールからは見えて来ない。

私達国民、特に若い人たちが、生きる事に夢と希望を持てる国、いいえ世界中の人々が日本 の在り様をみてこんな国があったんだと希望を持てるような国造りこそ今必要なのだと思 います。

自分は勿論、国民一人一人がしっかり状況を見つめ感じ、自分の頭で考えてこれから行動していかなくてはと思います。

そんな不安を抱える日々の中でも、会社の行き帰りや犬の散歩でふと道端の草花を見ると名前はわかりませんが本当に可憐な小さな黄色や紫の花が咲いていて、思わず「なんて綺麗なんだろう!」と立ち止まってしまいます。

移ろう季節の一瞬をとらえて愛でる、、、、、そんな素晴らしい時間も頂いています。

皆様それぞれのお考えもお有りだと思いますが、溢れる気持ちを今回は書かせて戴きました。

さて前回ご紹介させて戴きました「スーパーパイプ KAN-2」に皆様から良い反応を頂きました。

キャンペーンを実施しておりますので、是非お声掛け下さい。

お待ち申しあげております。何卒今後とも宜しくお願い申し上げます。

敬具



平成 27 年 9 月 30 日

代表取締役 花輪麻美